
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 令和５年度第１回議事録 

 

開催期間：令和５年５月９日（火）（１９時００分〜２１時４５分） 

開催場所：Webにて実施 

出席者：加藤秀記、杉浦明弘、檜山征也、丹羽文彦、磯谷祐、乙部克彦、佐々木陽介、 

松下哲哉、西部裕美子、纐纈恵、藤井孝三、末次かな子、宮崎勇輔、 

仲尾洋宣、小川定信、尾関裕一、石川貴彬、奥田大輔、畑和宏、西脇睦 各理事 

岡田富貴夫 松野俊一各監事 

欠席者：各理事 

 

議事 

議長選出 一同に募ったところ，加藤秀記代表理事が立候補しこれを承認した。 

１）その他 

特になし 

２）会長報告         加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  日本診療放射線技師会関連 

① 医療放射線に関する改訂通知の発出について 

② 2023 年度学術業務委託契約について 

③ 分科会主催講演会開催要項および会場型講演会開催ガイドラインについ

て 

④ 令和３年厚生労働省告示第 273 号研修における実技研修の地域開催要

綱（手引き）について 

⑤ 2022 年度功労表彰・永年勤続表彰について 

⑥ 地域事業報告 

⑦ 第 39 回日本診療放射線技師会学術大会の潜在座長推薦について 

⑧ JART 会費収納時期について 

(イ) 中日本地域関連について 

① 第 63 回東海四県診療放射線技師学術大会収支報告書について 

② 第 16 回中部放射線医療技術学術大会について 

(ウ) 岐阜県診療放射線技師会関連 

① 令和５年度岐阜医療科学大学研究倫理研修会について。 

② 第 16 回中部放射線医療技術学術大会について 

③ 令和 5 年度告示研修開催日程について 

④ 令和５年『ＳＴＯＰ！クールワークキャンペーン』の実施について 

⑤ 岐阜医療科学大学からの御礼状について 



⑥ 令和 5 年度岐阜医療科学大学入学式について 

⑦ 令和 5 年度技師会物品備品台帳について 

⑧ 岐阜医療科学大学訪問報告 

⑨ ＪＴＳ収集資料の利用法について 

⑩ 岐阜県生活習慣病検診等管理指導審議会委員の推薦依頼について 

⑪ 令和５年度岐阜県公衆衛生協議会長表彰について 

⑫ 職域におけるウイルス性肝炎対策について 

⑬ 事業場における労働者の健康保持増進のための指針の一部改正する件に

ついて 

⑭ 定期健康診断等及び特定健康診査等の実施に係わる事業者と保険者の連

携・協力事項について 

⑮ 労働者の疲労蓄積度自己診断チェックリスト等の周知について 

⑯ 岐阜医療科学大学、新役員就任のお知らせについて 

⑰ 令和 5 年度全国安全週間の実施について 

 

審議事項 

特になし 

 

３）副会長報告（広報）        杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 広報活動について 

 

審議事項 

特になし 

 

４）副会長報告（学術）        檜山征也理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 16 回中部放射線医療技術学術大会第 1 回コアメンバー会議について 

② 会印の押印依頼について 

連絡事項 

第 39 回 JCRT 大会長の西小野会長、潜在座長候補の選出依頼あり、4 月 20 日付

で理事会、各研究会/分科会宛て、メール配信した。推薦がある場合、5月 17日（水）

までに、ご連絡いただくよう依頼があった。 

 

審議事項 



特になし 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第７４回総会資料作成について 

 

審議事項 

特になし 

 

６）庶務報告         磯谷 祐理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 各種申請（入会者・退会者・会費免除者・会費免除者・会員資格喪失対象者・賛

助会員退会）について 

② 技師会サーバー（ReadyCLOUD）のサービス終了に伴うサーバーの更新について 

③ 行政対応について 

 

依頼事項 

・事業統括についての依頼 

・各種資料保存について依頼 

ファイルの保管形式について問い合わせがあった。押印の必要なものは PDFで保管

し、議事録等の資料についてはｗａｒｄ（ドキュメント）による保管を依頼した。 

・理事会報告書の訂正時の注意事項について 

・本年度の理事会運用について現地開催を行う旨を依頼した。飛騨地域等遠方の理事

については ZOOMも活用するが、無理のない範囲で現地に参加するようになった。 

 

審議事項 

・各種申請（入退会）者について審議を行ったところ全会一致にて承認された。 

 

７）財務報告         乙部克彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 2022 年度決算報告について 

② 令和 5 年度県技師会費の請求について 

③ 令和 5 年度賛助会員会費の請求について 

④ 令和 5 年度技師会備品台帳について 

⑤ コインケースとメッシュケースによる予算金の管理について 

⑥ 各地域・研究会の電子決算について 



審議事項 

特になし 

 

８）JART教育事業報告           丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 告示研修の開催について 

② フレッシャーズセミナーについて 

  

審議事項 

特になし。 

 

 

９）学術大会報告       西部裕美子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 2 回実行委員会について 

 

審議事項 

特になし 

 

 

１０） レントゲン祭報告       纐纈恵理事 

レントゲン祭並びに講演会について報告された。 

  

審議事項 

・開催日について令和 6年 2月 11日（日）の開催で良いか審議され、全会一致で承認

された。 

 

１１） セミナー報告        藤井孝三理事 

下記について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和 5年度夏季セミナー・フレッシャーズセミナーについて 

② 令和 5年度冬季セミナーについて 

 

審議事項 

・フレッシャーズ交流に関して、飲食代（コーヒー、ソフトドリンク、お菓子類など：

概算：￥1,500/1 人￥60,000/40 人フレッシャーズセミナー予算：￥140,000）をフレ

ッシャーズセミナー予算でまかなっても良いか審議した結果全会一致で承認された。 



施設によっては複数人での飲食に制限がある可能性があるため、感染症対策に十分留

意することとなった。岐阜県図書館の仮押さえしていたため、現在返金手続きを行っ

ている。 

 

検討事項 

今年度も従来と同じだと新任病院長の講演を企画するが、昨年のように共催メーカー

がコンプライアンス規定により共催できない場合がある。（現在、昨年と同様のセミ

ナー講演内容だと共催出来ない可能性が高いと言われている）共催メーカーがつかな

い場合、講師料￥100,000 をどのように支出するか検討がなされたが、技師会の規定

では上限が¥30,000 円である。病院長講演の企画を進めていく上で謝金の取扱につい

てある程度、想定して講演内容を含め、講師依頼をしていく。 

その前段階として、今年信任された病院長をリストアップする。 

 

 

１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和４年度第５回総務委員会の議事内容について 

 

検討事項 

岐阜県生活習慣病健診等管理指導審議会委員の推薦については、どの委員会若しくは 

研究会で推薦するのか、明確なルール作りをお願いしたいとの意見があった。以前岐

阜県の方針として女性を推薦したいため、人材育成分科会（旧女性分科会）担当理事

が調整し推薦することとする。 

 

 

１３） 地域委員会報告          佐々木陽介理事

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 地域世話人選出に関する内規について 

② 施設・会員向け情報配信サービス運用変更について 

 

審議事項 

情報配信サービスの運用変更の指針とスケジュールについて詳細を確認し審議を行い 

全会一致で承認された。 

 

１４） 学術教育委員会報告       檜山征也理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 



① 第 4 回学術教育委員会について 

② 学術教育委員 お問い合わせについて 

 

連絡事項 

今年度の Zoom 設定につき、委員へ確認したが、Zoom Weibnar 型を必要とする意見が

なかったため、当委員会ではMeeting 型を使用していくこととなった。今年度はウェビ

ナー契約を解約、ミーティングのみの契約とする。 

 

審議事項 

特になし 

 

１５） 広報委員会（編集）報告       仲尾洋宣理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 岐阜県診療放射線技師会会誌第 100 巻通号 136 号について 

② 会誌の保存について 

 

依頼事項 

岐阜県診療放射線技師会会誌第 100巻通号 136号の掲載原稿について原稿のアップロー

ドの期間・方法について協力依頼があった。提出されていないものに対し再度連絡を行

う。 

 

審議事項 

・岐阜県診療放射線技師会会誌 100 巻の発刊時記念品の見積もりおよび個数 900個

として審議したところ全会一致にて承認された。発送費用とは別途必要ないことを確

認した。 

・会誌の保存について 

会誌データを技師会サーバーへ保存について 

広告データも含めてバックナンバーとして会誌 91 巻～99 巻のデータを技師会サー

バーの『13－1 広報編集』のフォルダー内に保存してもよいにて審議したところ全会

一致で承認された。会誌 91巻以前は現在調査中である。 

 

１６） 広報委員会（電子情報管理）報告      奥田大輔理事 

奥田理事が欠席であることから杉浦副会長より下記の項目について，資料に基づき報告

がなされた。 

① メーリングリストの更新 

② ホームページの更新について 



③ メール配信について 

 

審議事項 

特になし 

 

 

１７） イベント申請報告        畑和宏理事 

畑理事が欠席となったことより檜山副会長より生涯教育カウント申請についての報告

があった。 

審議事項 

特になし 

 

１８） 表彰報告（副会長）       杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和５年度岐阜市公衆衛生事業功労者協議会会長表彰および岐阜地区公衆衛

生協議会会長表彰の被表彰者の推薦について 

② 令和 5 年度飛騨地域公衆衛生協議会会長表彰の被表彰者の推薦について 

③ 令和５年度西濃地域公衆衛生協議会会長表彰の被表彰者の推薦について 

 

依頼事項 

・表彰審査の際に，表彰歴を証明できるものの提出要求があるため、受賞決定通知の

写しや，賞状の写真などいずれかをサーバーまで保存するよう依頼があった。 

 

審議事項 

・表彰対象者 5名について表彰規定細則を確認したのち審議され、全会一致にて承認

された。 

・JART 地区役員の功労表彰の表彰式を本会総会時に合わせて行ってもよいか審議さ

れ全会一致にて承認された。 

 

１９） 社会活動報告       佐々木陽介理事 

・特になし 

 

審議事項 

・特になし 

 

２０） 福利厚生報告        松下哲哉理事 



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 慶弔報告（慶事 0件，弔事 0件） 

② 第 16 回県民公開講座の委員の選出について 

 

審議事項 

・今年度の県民公開講座を、昨年度同様にレントゲン祭との共催することについて

審議を行い、全会一致で承認された。 

 

 

２１） 倫理委員会報告        檜山征也理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 倫理審査委員会設置、研究倫理研修制度実施、状況調査についての報告 

 

依頼事項 

今後各勤務先の倫理審査委員会の設置状況を確認するため、各理事に協力依頼が

あった。 

 

審議事項 

特になし。 

 

２２） 管理士分科会報告       丹羽文彦理事 

特になし 

 

審議事項 

特になし。 

 

２３） 人材育成分科会報告        纐纈恵理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 業務改善推進委員会 中日本地域事業について 

② 世話人交代について 

 

審議事項 

特になし 

 

２４） 医療画像情報研究会報告       奥田大輔理事 



報告事項 

特になし 

 

審議事項 

特になし 

 

２５） X線 CT研究会報告       石川貴彬理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 59回 X線 CT研究会開催について 

 

審議事項 

特になし 

 

２６） MR技術研究会報告       小川定信理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 64 回MR 技術研究会について 

 

審議事項 

特になし。 

 

２７） 核医学談話会報告       藤井孝三理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 62回核医学談話会開催について 

② 第 62回核医学談話会世話人会開催について 

 

審議事項 

特になし 

 

２８） 血管造影研究会報告       宮崎勇輔理事 

報告事項 

特になし 

 

審議事項 

特になし 

 

２９） 消化器画像研究会報告      末次かな子理事 



報告事項 

特になし 

 

審議事項 

特になし 

 

３０） 超音波研究会報告       尾関裕一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 1回超音波研究会世話人会について 

② 日本診療放射線技師会診療放射線技師基礎講習基礎技術コースについて 

 

確認事項 

特になし 

 

 

３１） 乳房画像研究会報告      西部裕美子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 第 1 回乳房画像研究会世話人会開催報告について 

 

審議事項 

特になし 

 

３２） 放射線治療技術研究会報告     佐々木陽介理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和４・５年度 放射線治療技術研究会世話人編成名簿およびML変更につい

て 

② 第 39 回 JCRT 熊本大会 一般演題 潜在座長候補の推薦について 

 

審議事項 

特になし 

 

 

３３） 岐阜地域報告       末次かな子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和 5年度第 3 回岐阜地域世話人会報告について 



 

 

審議事項 

特になし 

 

 

３４） 西濃地域報告        小川定信理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和 5年度第 1回西濃画像研究会について 

② 西濃地域の社会活動について 

③ 令和 5 年西濃地域公衆衛生協議会会長表彰 表彰候補者の推薦について 

 

審議事項 

特になし。 

 

 

３５） 中濃地域報告        尾関裕一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 中濃画像研究会世話人会について 

② 社会活動について 

③ 慶弔報告について 

④ 関市市政功労表彰者選定について 

 

審議事項 

特になし。 

 

 

３６） 東濃地域報告        石川貴彬理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和 4年度東濃地域学習会開催について 

 

審議事項 

・MR技術研究会世話人交代について 

岐阜県立多治見病院 岩久貴裕会員から同施設 渡辺絵梨奈会員への世話人交代

について審議され全会一致で承認された。 

 



３７） 飛騨地域報告        畑和宏理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた。 

① 令和 4年第 2回飛騨地域世話人会開催報告について 

② 飛騨地域公衆衛生功労表彰について 

 

審議事項 

特になし 

 

３８） その他 

・総会運営委員会から第７４回通常総会の資料案内に案内状、出欠席および委任状の

同封することにてについて報告があった。それに伴い事務局の使用について許可を得

た。総会資料同封時に施設・会員向け情報配信サービス運用変更に関する案内文の同

封を依頼された。 

・通常総会当日、臨床検査技師の告示研修が同日に開催されるため、案内が必要にな

る。費用については臨床検査技師会と検討することとする。 

・研究会が対面開催されるにあたり、芳名録を電子化するためファイル（Ver1.1）を

作成した。運用するにあたり、ファイル内に会員情報があるため、取り扱いには十分

に注意するよう連絡があった。新規会員の場合追加しバージョンを変更していく必要

がある。 

・岐阜県教育文化財団表彰についてがん対策功労、および結核予防功労各 1名選出す

る必要があるため、各地域理事に協力依頼があった。 

・電子情報担当理事より情報配信システム更新時期、方法について他府県がどのよう

に運用しているのか確認依頼があった。 

・財務担当理事より昨年の残金について確認がされた。 

 

代表理事挨拶        加藤 秀記理事 

 

庶務理事が第１回理事会を閉会すると宣言し，２１時４５分に閉会した。 

 

 

令和５年５月９日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 



代表理事（会長）加藤  秀記      

 

 

監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    松 野  俊 一       


